



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年11月12日朝刊

46企業・団体協力

女性暴力根絶へ

県は12日から25日まで
の「女性に対する暴力を
なくす運動」期間に合わ
せ、県内で男女共同参画
を推進する46の企業・団
体の計6241人に協力を
呼び掛け、シンボルカ
ラーのパープルのリボン
を着用してもらう活動を
展開する。

県、リボン着用運動展開

新型コロナウイルス感
染拡大の影響で、家庭内
の女性に対する暴力の恐
れが高まっていることか
ら取り組みを強化しよう
と「ふじのくに女性活躍
応援会議」に所属する企
業・団体などに初めて協
力を要請した。このうち
40の企業・団体は、ポス
ターの掲示やチラシの配
布でも協力するという。
総延長で1キロに及ぶリ
ボンは県職員が手作り
した。県男女共同参画課
の担当者は「社会全体に
活動を広げ、一人一人の
意識を高めてもらうこ
とにつながる」と期待す
る。

①社会的運動に色付きのリボンを使うことはアメリカで発祥したといわれています。パープルリボン以外のリボン活動を調べなさい。

②今回、静岡県は始めて「ふじのくに女性活躍応援会議」に所属する企業・団体に協力を要請した。その理由は何か。記事から探して書きなさい。

③DVや虐待を受けた時、どのような対応をとればいいのか。考えてみよう。

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 塚本学(常葉大学附属常葉中学・高校 教諭)

(小学校高学年～中学校、高校 / 社会、国語、総合、生活、道徳・特別活動)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



解答例

2020年11月12日朝刊

記事を読んで、問いに答えましょう。

46企業・団体協力

女性暴力根絶へ

県は12日から25日までの「女性に対する暴力をなくす運動」期間に合わせ、県内で男女共同参画を推進する46の企業・団体の計6241人に協力を呼び掛け、シンボルカラーのパープルのリボンを着用してもらう活動を展開する。

県、リボン着用運動展開

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、家庭内の女性に対する暴力の恐れが高まっていることから取り組みを強化しようとして「ふじのくに女性活躍応援会議」に所属する企業・団体などに初めて協力を要請した。このうち40の企業・団体は、ポスターの掲示やチラシの配布でも協力するという。総延長で1キロに及ぶリボンは県職員が手作りで担当者は「社会全体に活動を広げ、一人一人の意識を高めてもらうことにつながる」と期待する。

①社会的運動に色付きのリボンを使うことはアメリカで発祥したといわれています。パープルリボン以外のリボン活動を調べなさい。

ピンクリボン: 乳がんの早期発見・早期診断・早期治療の大切さを伝える活動。

レッドリボン: エイズに対する理解と支援活動。

**ブルーリボン: 拉致被害者の救出を求め
など**

②今回、静岡県は始めて「ふじのくに女性活躍応援会議」に所属する企業・団体に協力を要請した。その理由は何か。記事から探して書きなさい。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、家庭内の女性に対する暴力の恐れが高まっているから。

③DVや虐待を受けた時、どのような対応をとればいいのか。考えてみよう。

ひとりで悩まず、まずは相談する。 など

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 塚本学(常葉大学附属常葉中学・高校 教諭)

(小学校高学年～中学校、高校/社会、国語、総合、生活、道徳・特別活動)